

## ***Restaurando el cristianismo original—¡para hoy!***

***Iglesia de Dios Cristiana y Bíblica***

**P.O. Box 1442**

**Hollister, California 95024-1442**

*(831) 637-1875*

*laverdadeddios.org • truthofgod.org • churchathome.org*

*afaithfulversion.org • theoriginalbiblestored.org*

Fred R. Coulter  
*Ministro*

Noviembre 17, 2022

Queridos hermanos,

Las elecciones del Congreso de USA han terminado. La pregunta es: ¿Puede el nuevo congreso resolver en verdad los crecientes problemas de USA? ¿Problemas tal como las fronteras abiertas—con millones de ilegales entrando a USA y la inundación de drogas? ¿Qué de la creciente inflación y el crimen rampante?

Vea lo que tenemos actualmente: políticos que se auto sirven; burócratas corruptos; un presidente mentalmente incompetente. Hay una deuda masiva a todo nivel, creciente inflación, déficit de gasto del gobierno en trillones de dólares, corrupción a todos los niveles del gobierno, en finanzas, educación, cuidado médico (con las inútiles vacunas).

Pero USA no está sola. Todas las otras naciones del Israel moderno—Canadá, Gran Bretaña, Australia, Nueva Zelanda—están sufriendo de los mismos males. Gran Bretaña y Europa están en problemas difíciles con el invierno que llega porque están deficientes en gas y petróleo para calentar sus casas. También tienen niveles de inflación peores que los de USA. Australia y Nueva Zelanda están confrontadas con problemas similares. Y vea a Canadá—gobernada ahora ¡por una dictadura!

¿Por qué el *cambio real* es tan elusivo? ¡Porque nuestras naciones han olvidado a Dios! Recuerde: **Es imposible resolver problemas espirituales con soluciones políticas.** Mientras todos tenemos inmensos problemas políticos y económicos, las causas de fondo son *espirituales*. Hemos olvidado a Dios, tirado Sus leyes y mandamientos, y llegado a estar completamente inmersos en ¡estilos de vida pecaminosos!

Durante el camino a las elecciones, un número de líderes (políticos y religiosos) clamaban que serían capaces de traer cambio real. Pero eso no será suficiente para retener la mano de corrección de Dios en contra de esta nación. Esfuerzos halagadores y con un corazón a medias no funcionarán; sólo un *verdadero arrepentimiento* hacia Dios traerá cambio real y un respiro de nuestros problemas. ¿Podría el “cristianismo moderno” ayudar a la gente a volver a Dios? ¡Sólo si *ellos también* se arrepienten de su corrupción y pecaminosidad!

***Algunas profecías del libro de Amós:*** Después de traer muchas plagas y pruebas sobre Israel a causa de sus pecados, Dios trató con ellos a través del profeta Amós para que regresaran a Él—pero no lo hicieron: “**“Y también les he dado limpieza de dientes en todas sus ciudades, y carencia de pan en todos sus lugares, aun así no han vuelto a Mí,”** dice el SEÑOR. “**Y también He retenido la lluvia de ustedes, cuando aún *habían* tres meses para la cosecha. E hice caer lluvia sobre una ciudad e hice no caer lluvia sobre otra ciudad; sobre un campo llovió, y el campo sobre el cual no llovió *se* secó. Entonces dos o tres ciudades deambularon a una ciudad para beber agua, pero no fueron satisfechas; aun así no han vuelto a Mí,”** dice el SEÑOR.

“**Los he afligido con voladura y moho. Cuando sus jardines y sus viñedos, y sus árboles de higo, y sus árboles de olivo incrementaron, la langosta rastrera los devoró; aun así no han vuelto a Mí,”** dice el SEÑOR. “**He enviado la plaga entre ustedes a la manera de Egipto; he matado sus hombres jóvenes con espada, y he quitado sus caballos. Y he hecho el hedor de sus campos subir a sus narices; aun así no han vuelto a Mí,”** dice el SEÑOR. “**He derribado a algunos entre**

ustedes como Dios derribó a Sodoma y Gomorra, y ustedes fueron como una tea arrancada de la quema; **aun así no han vuelto a Mí,**” dice el SEÑOR.

“**Por tanto te haré esto, Oh Israel; y porque te haré esto, PREPÁRATE PARA REUNIRTE CON TU DIOS, ¡OH ISRAEL!**” (Amós 4:6-12).

Dado que somos descendientes de las diez tribus del Israel antiguo, veamos el Salmo 78, el cual nos da una excelente descripción de cómo Israel reacciona típicamente a la corrección de Dios por desobediencia—ligeramente regresan a Él, pero nunca cambian sus corazones: **“Por tanto Él terminó sus días en vanidad y sus años en terror. Cuando los mató, entonces ellos lo buscaron; y se volvieron y buscaron a Dios fervorosamente.** [Esto pasó durante unas pocas semanas después de Septiembre 11.] Y recordaron que Dios era su Roca, y *que* el Dios Altísimo era su Redentor. **Sin embargo ellos lo halagaron con sus bocas, y le mintieron con sus lenguas, porque su corazón no era recto con Él; ni fueron fieles en Su pacto.** Pero Él, *estando* lleno de compasión, perdonó su iniquidad y no los destruyó; sí, muchas veces Él apartó Su enojo y no avivó toda Su ira, porque recordó que eran solo carne, un viento que pasa y no viene otra vez” (Salmo 78:33-39).

Dios trata con Su pueblo para que regresen a Él y cesen de sus pecados, como lo declaró Isaías: **“Busquen al SEÑOR mientras pueda ser encontrado; invóquenlo mientras está cerca. El malvado abandone su camino, y el hombre injusto sus pensamientos; y vuelva al SEÑOR, y Él tendrá misericordia de él; y a nuestro Dios, porque Él perdonará abundantemente** [si hay arrepentimiento real]” (Isaías 55:6-7).

Así mismo, a través del profeta Jeremías, Dios trató repetidamente con el pueblo de Judá y Jerusalén para que regresaran a Él, diciendo que Él retendría el castigo por sus pecados: **“Si se vuelven, Oh Israel,”** dice el SEÑOR, **“Regresen a Mí. Y si apartan sus abominaciones fuera de Mi vista, entonces no serán removidos, y juraré, ‘Como el SEÑOR vive,’ en verdad, en juicio, y en justicia; entonces las naciones [de Israel] se bendecirán a sí mismas en Él, y en Él se glorificarán”** (Jeremías 4:1-2). Dado que sólo Dios conoce los corazones de los hombres y mujeres, sólo Él puede determinar en cuanto quien ha verdaderamente vuelto a Él.

Ahora que la elección ha terminado, no hay forma de escapar la realidad de la magnitud de los problemas de USA—así como también los problemas de las otras naciones de Israel. El peso mayor de estos problemas—especialmente el financiero—pronto golpeará muy fuerte. El hecho es, toda la deuda en el mundo alcanza los cientos y cientos de trillones de dólares. Eventualmente, todo el sistema colapsará. Cuando esto ocurra en los pocos años siguientes, nadie escapará. De este colapso financiero global se levantará una nueva banca *mundial* y un nuevo sistema económico—con una moneda digital esto puede ultimadamente llevar a la “marca de la bestia.”

Para que esto ocurra, todos los bancos e instituciones financieras alrededor del mundo tendrán que fallar simultáneamente. El mundo entero ahora está enfrentando ruina económica. Cuando finalmente caiga el dólar americano, ¡toda la “casa de naipes” del mundo entero colapsará! A la luz de esto, debemos estar preparados—físicamente y espiritualmente. Pero como veremos, *¡el final no llegará en ese momento!*

***El papel de China y Afganistán en profecía:*** Hay muchas profecías adicionales que también deben cumplirse, antes o después del colapso financiero. De hecho, una vasta cantidad de desarrollo debe tener lugar a través de Asia para que ciertas profecías sean cumplidas.

Ahora que USA ha salido de Afganistán, es aparente que esta nación jugará un papel vital en la profecía del tiempo del fin. Se encuentra en el medio entre el mediterráneo oriental y el mar de China y Japón. En la década pasada, trillones de dólares en minerales—oro, plata, cobre, litio y otros minerales raros—han sido minados. Estos minerales son necesarios para la tecnología moderna—así también para los armamentos modernos. Mientras numerosas naciones participarán en el desarrollo de estos recursos, China está en una posición perfecta de dominar este proceso. China ya tiene presencia fuerte en Afganistán, y ha aprendido a tratar con la cultura musulmana. De hecho, hace más de 10 años el Ministerio de Minas afgano otorgó una licencia a China, la primera de muchas ya otorgadas. Los chinos tienen la voluntad política, los medios financieros, el

poder humano, la tecnología y el poder miliar para ser *el* jugador más grande en minería y desarrollo de aquellos minerales. Por supuesto, otras naciones participarán; y las ricas naciones petroleras musulmanas tendrán el dinero para invertir en tales proyectos.

Para extraer aquellos minerales, la infraestructura de la región debe ser desarrollada: carreteras, rieles, aeropuertos, tuberías de petróleo, electricidad, agua, etc. A causa del Himalaya, casi todo debe ir a través del Paso Kyber—el cual conecta China y Afganistán. El inmenso proyecto de China “Zona y Vías” ya ha desarrollado el Paso Kyber como parte de su sistema de vías comerciales extendidas de oriente-occidente.

El proyecto de China “Zona y Vías” es proféticamente importante, porque tal desarrollo será clave para el movimiento del inmenso ejército de 200 millones descrito en Apocalipsis 9 a Palestina—especialmente con todos sus equipos modernos y armas. En el tiempo presente, sería imposible para tales ejércitos hacer eso.

Otra cosa para considerar: Tomará tiempo e inmensos recursos el desarrollar tal ejército. Sólo China (tal vez con la ayuda de India) podría factiblemente hacerlo—pero aun tomará tiempo y mucho dinero. De todos modos, no hay duda que la vasta riqueza mineral de Afganistán es una clave importante.

**Día de Acción de gracias en USA:** El 3 de octubre de 1863, el Presidente Abraham Lincoln estableció la fecha final del Día de Acción de gracias. Los americanos la habían observado por muchos años pero en fechas diferentes. Lincoln estudió la Biblia a través de su vida y entendía que Dios era la fuente de nuestras bendiciones como nación—y que Él nos corregía por nuestros pecados. La proclamación fue escrita mientras la Guerra civil estaba siendo peleada. El General Lee se rindió el 9 de abril de 1865, y todas las fuerzas terrestres se rindieron en junio, mientras que las fuerzas navales se rindieron en noviembre.

El **Salmo 136** está dedicado totalmente a exaltar a Dios. Todos los 26 versos terminan con “porque Su misericordia perdura por siempre.” Los primeros 3 versos comienzan con dar gracias a Dios: “Oh, den gracias al SEÑOR, porque Él es bueno, porque Su misericordia perdura por siempre. Oh, den gracias al Dios de dioses, porque Su misericordia perdura por siempre. Oh, den gracias al Señor de señores, porque Su misericordia perdura por siempre” (versos 1-3).

Así mismo, necesitamos ser agradecidos por *todas las cosas*—y especialmente por las bendiciones espirituales que Dios el Padre y Jesucristo han derramado sobre nosotros. Note lo que el apóstol Pablo escribió a los Colosenses, así como a los Laodiceanos: “**Ahora, quiero que entiendan cuan gran preocupación tengo por ustedes, y por aquellos en Laodicea, y por tantos como no han visto mi cara en la carne; que sus corazones puedan ser animados, siendo tejidos juntamente en amor hacia todas las riquezas de la plena seguridad de entendimiento, hacia el conocimiento del misterio de Dios, y del Padre, y de Cristo; en Quien están escondidos todos los tesoros de sabiduría y conocimiento.**

“Ahora, esto digo para que nadie pueda engañarlos con palabras persuasivas. Porque aunque estoy ciertamente ausente en la carne, sin embargo estoy con ustedes en espíritu, alegrándome y considerando su orden, y la firmeza de su fe en Cristo. **Por tanto, como han recibido a Cristo Jesús el Señor, estén caminando en Él; siendo arraigados y contruidos en Él, y siendo confirmados en la fe, exactamente como fueron enseñados, abundando en ella con acción de gracias**” (Colosenses 2:1-7).

Necesitamos siempre estar dedicados a amar a Dios el Padre y a Jesucristo en todas las cosas, regocijándonos con acción de gracias por la gran esperanza que Dios nos ha dado: “Y sobre todas estas cosas *vístanse de amor*, el cual es *el* vínculo de la perfección. Y dejen que la paz de Dios gobierne en sus corazones, para lo cual fueron llamados en un cuerpo, y **sean agradecidos**. Dejen que la palabra de Cristo viva en ustedes ricamente en toda sabiduría, enseñándose y amonestándose uno al otro en salmos e himnos y cantos espirituales, cantando con gracia en sus corazones al Señor. Y *en todo*—lo que sea que hagan en palabra o en hecho—*háganlo* todo en *el* nombre del Señor Jesús, dando gracias a Dios y Padre por Él” (Colosenses 3:14-17).

Mientras es bueno y correcto que esta nación separe un día especial de acción de gracias a Dios por todas Sus abundantes bendiciones, necesitamos estar agradecidos *cada* día—porque en Él vivimos, nos movemos y tenemos nuestro ser.

Hermanos, mientras vamos al Día de Acción de gracias, verdaderamente damos gracias a Dios por todas las cosas. Les agradecemos por su amor y oraciones, por su servicio a los hermanos, y por su dedicación a Dios. Gracias por su continuo soporte con las ofrendas y diezmos de Dios. Juntos podemos servir a los hermanos y predicar el Evangelio con las herramientas que Dios nos inspira usar. Que Dios el Padre y Jesucristo continúen bendiciéndolos con amor, gracia, y con agradecimiento en todas las cosas.

Con amor en Cristo Jesús,

*Fred R. Coulter*

FRC